

Les fondements



des services de consommation supervisée

SCS

Les services de consommation supervisée sont des établissements approuvés par le fédéral où les gens consomment des drogues et où du personnel formé surveille les signes de surdose et offre de l'aide médicale en situation d'urgence.



Réduction des décès par surdose

21 174

décès en lien avec les opioïdes sont survenus au Canada entre 2016 et 2020. Ces services permettent de stopper les décès évitables.



Diminution des troubles de l'ordre public

Ce service permet aux personnes qui consomment habituellement des drogues en public de le faire à l'intérieur, ce qui occasionne moins de consommation en public et moins de seringues jetées dans les rues.



Pratiques d'injection plus sécuritaires

Ce service permet de distribuer du matériel de consommation stérile aux participants, ce qui entraîne moins de partage et de réutilisation du matériel et permet de prévenir la transmission du VIH et de l'hépatite C.



Augmentation de l'accès aux services sociaux et de santé

Les autres services de santé et sociaux sont souvent peu accessibles aux personnes qui consomment des drogues. Les SCS contribuent grandement à favoriser leur accès.



Économies pour le système de santé

Les analyses économiques démontrent que les SCS permettent au système de santé de réaliser des économies.